



La Semana Verde inicia una nueva edición dedicada al suelo

L.G.

Bajo el título "Con los pies en el suelo", la Oficina Verde de la Universidad empieza hoy la octava edición de su Semana Verde. Hasta el viernes 20 tendrán lugar una serie de actividades en torno a la importancia del suelo y su conservación. Tras la inauguración a cargo del vicerrector de Economía Ricardo López a las 18:30 en el Edificio Histórico, el profesor Fernando Santos, impartirá una ponencia sobre el tema central.

La programación continúa mañana martes, con un taller de compostaje en el Colegio Mayor San Bartolomé y el miércoles, con el espectáculo "Ultimátum a la Tierra" en el centro artístico la Malhablada. El jueves se emitirá un programa especial en TVU-SAL que reunirá en una mesa a expertos sobre el suelo y el viernes la asociación de vecinos ZOES ha preparado en el barrio del Oeste un taller sobre instalaciones de jardín vertical. Además, desde el 16 al 27 se podrá disfrutar en la Casa de las Conchas de la exposición "2015 Año Internacional de los Suelos".